



BUSCADOS. Carlos Alejandro Zacapa Botter, Victor Antonio Cornejo Arango y Sigfredo Edgardo Pérez Linares, son perseguidos por la justicia salvadoreña, in-

formó ayer la Policía Nacional, por estar señalados como participantes en los secuestros de que se acusa a Luis Orlando Llovera Ballete y al teniente en condición de baja, Rodolfo Isidro López Sibrián.

Armas pesadas en el caso secuestradores

Una potente ametralladora Madsen, de uso exclusivo del Ejército, granadas de mano rusas e israelitas, explosivos plásticos y pistolas con silenciador, decomisó la PN en el caso Llovera Ballete.

De acuerdo con lo mostrado ayer a los periodistas en el Cuartel General de la Policía Nacional, el numeroso y en algunos casos muy sofisticado armamento, les fue decomisado a Luis Orlando Llovera Ballete y al Teniente en situación de

baja, Rodolfo Isidro López Sibrián. Ambos están detenidos en ese cuerpo de seguridad, acusados de dirigir una banda de secuestradores.

Tales armas, se informó, fueron incautadas en catorce residencias ubicadas en zonas exclusivas de la capital, así como en casas que aparentaban ser centros de trabajo.

Esto último fue enfatizado, al referirse
—Pasa a la página 27—

33 mil colones reúne campaña "Pro Ivette"

Más de 33 mil colones se recolectaron en la Campaña Pro Ivette, informa la Prof. Juana Elvira Huezco Córdoba, secretaria de ASPROSAM.

Indica que fue gracias a la colaboración prestada por LA PRENSA GRAFICA, la citada campaña movió los sentimientos de cientos de personas, que asistieron a los festivales realizados a beneficio de esa campaña, recibiendo contribuciones anónimas y además modestas colaboraciones de escuelas y colegios, mediante donativos conjuntos.

Agrega que todos los maestros del país se movilizan, interesados por colaborar en esta cruzada y esperan que embajadas, bancos, fundaciones y clubes de servicio, a las cuales han recurrido, ayuden más, pues además del de Ivette, tienen el caso de la maestra María del Car-

—Pasa a la página 9—



CONDICION INFRAHUMANA. En este sótano, lleno de toda clase de inmundicias, cundido de alimañas, humedad y una espantosa hedionda, en una casa de la colonia Acolhuatán de Ciudad Delgado; permanecieron en condiciones infra-humanas las personas secuestradas. De tales hechos se acusa principalmente al Teniente de baja Rodolfo Isidro López Sibrián y a Luis Orlando Llovera Ballete.

12 colaboradores del Fmln-Fdr se entregan

Doce colaboradores del FMLN-FDR, se entregaron en la Base Militar del Cerrón Grande, en el departamento de Cabañas, donde están siendo protegidos.

Más de mil colaboradores de los grupos terroristas se han entregado en las últimas cuatro semanas, en diversos sectores de Chalatenango, Cuscatlán y

Cabañas.

Por su parte, los cuerpos militares y de seguridad, les están prestando su apoyo, ayuda en alimentos, medicinas, consultas médicas, ropa, viveres y medios para que restablezcan sus hogares.

La Fuerza Armada sigue formulando llamamientos a los colaboradores y com-

—Pasa a la página 27—



POR ASALTO. Amílcar Angel Alfaro, capturado por la Policía Nacional después de asaltar un negocio en el Barrio San Jacinto. Fue consignado al Juzgado 50. de lo Penal.

2 facciosos mueren y 6 son heridos en combate

En el caserío El Borbollón, jurisdicción de Zacatecoluca, se produjo enfrentamiento con saldo de dos terroristas muertos y decomiso de armas y munición.

Tropa de la Quinta Brigada de Infantería efectuaba patrullaje por el citado sector, cuando encontró la columna subversiva y la repelió, poniéndola en fuga.

De Santa Ana

Capturado después de matar a su compañera

(Santa Ana). Hermes Gonzalo Guevara, fue capturado por la Policía de Hacienda al seguirle la pista de su huida, después de haber ultimado a tiros a su compañera Noelia Flores.

Una comisión especial de la Policía de Hacienda de esta ciudad, logró su detención en San Luis La Planta, de esta jurisdicción, cuando huía, y le fue decomisado un revólver calibre 22,

con el cual la mató.

Hermes Gonzalo Guevara confesó en la comandancia de la Policía de Hacienda, que llegó a buscar a su compañera en la colonia Las Delicias, de San Pablo Tacachico, departamento de La Libertad, y la encontró con un hombre que salió huyendo. Expresa que eso le enojó y le reclamó y fue entonces que Noelia Flores

—Pasa a la página 25—

Grave ola de robos y asaltos en la capital

Como muy grave califica el pueblo capitalino la situación imperante, debido a la ola de asaltos y robos de vehículos, residencias, centros comerciales y a peatones.

Jamás en la historia delincuencia de nuestro país, dicen personas que han sufrido asaltos o robos, había habido situación delincuencia semejante.

Nadie puede caminar a pie sin pensar que le pue-

den salir al paso hombres armados, que les obligan a entregar todo. Quienes manejan vehículos automotores, están expuestos a ser asaltados en cualquier esquina, dicen los informantes.

Diarlamente ocurren casos de conductores que son obligados a entregar sus prendas, al momento de detener la marcha para esperar la señal en verde

—Pasa a la página 9—

En celdas infrahumanas tenían a los secuestrados

En casa con infra-humanas "celdas clandestinas", de la colonia Acolhuatán de Ciudad Delgado, tuvieron secuestradas a varias personas, los hoy capturados Llovera y López Sibrián.

Así informó ayer la Policía Nacional durante una inspección practicada a esa residencia, situada en la Avenida Juan Bertis y entrada a la Colonia Acolhuatán de Ciudad Delgado.

Estuvieron presentes periodistas nacionales y extranjeros, a quienes oficiales de esa institución policial explicaron, que fue ahí donde permanecieron algunas de las

personas secuestradas en el pasado y por quienes los dos reos ya citados, más el ex detective de la PN Edgar Linares, Antonio Cornejo Arango y Carlos Alejandro Zacapa, (actualmente buscados) obtuvieron fuertes cantidades de dinero de sus familiares.

La casa, contiguo a la cual funciona una Farmacia, aparentaba ser un taller, en el que se confeccionaba ropa deportiva, prendas e insignias militares, solamente era una "pantalla", ya que en su interior, en lo que originalmente pudo haber sido una cisterna para almacenar

—Pasa a la página 30—



ESCONDRIJO. La siguiente es una secuencia fotográfica del lugar subterráneo donde mantenían en cautiverio a los secuestrados, en la casa de la colonia Acolhuatán, de Ciudad Delgado. Los acusados de tales delitos son: Luis Orlando Llovera Ballete y el Teniente en condición de

Baja, Rodolfo Isidro López Sibrián. 1) La entrada, incrustada en un lado de un baño, de aproximadamente sesenta centímetros de ancho, por poco menos de un metro de alto; 2) La escalera, que conducía al sótano; y 3) los reducidos cuartos donde permanecieron los plagiados.